

Buenas tardes a todas y todos. Hoy es un día muy especial para nosotros, los alumnos de segundo de bachillerato. Hemos llegado al final de una etapa muy importante de nuestras vidas, y queremos agradecer a todas las personas que nos han acompañado y apoyado en este camino, para algunos más largo que para otros. Aunque nosotros dos solo hemos estado dos años aquí, esto no nos ha impedido disfrutar.

David, ¿tú te acuerdas aquel primer día que entramos en el salón de actos?

¿Que si me acuerdo?, si, parece que fue ayer, entre allí sin conocer a nadie, flipando con la cantidad de personas que había, preguntándome qué sería de mí en esta nueva etapa, pero sobre todo, con miedo a lo desconocido. Pero míranos hoy, estamos aquí arriba a punto de graduarnos y con infinidad de amistades y de momentos que recordaremos para siempre.

En primer lugar, me gustaría dirigirme a todo el alumnado, que han sido nuestros aliados, nuestros cómplices y nuestros amigos. Gracias por compartir con nosotros tantos momentos inolvidables, tantas risas, y tantas anécdotas. Gracias por apoyarnos en esos momentos difíciles, como estas últimas semanas, que parecían que nunca acababan y en las que no llegábamos a todo; Gracias por animarnos y apoyarnos entre nosotros en las dificultades y por alegrarnos juntos por los momentos felices. Pero sobretodo, quería dar la enhorabuena a mis compañeros de segundo de bachillerato D, por haber conseguido ser una gran clase, cosa que parecía imposible, ¡eh, María José!, cuánta guerra tuviste el año pasado... y que pocos quedamos

Hablando de profesores, quiero dar las gracias a nuestro profesor de matemáticas, Tomás, por demostrarnos que el límite de segundo bachillerato tiende a infinito. Gracias Mónica, por enseñarnos que engordo por el exceso de ATP en el ciclo de Krebs y no por la bollería que me como. Gracias Carmen por enseñarnos el verbo to be en todas sus formas y voces xq tú were y él was. Gracias Andreu por enseñarnos a hablar en valenciano sólo utilizando pronombres; gracias Joan, por hacer más fácil la historia, aunque como sabemos todos tienes que incluir la historia del Barça, esa si que es la importante. Gracias a la de psicología, Ana, por hacerme replantear mi vida entera y mi existencia en general y química. A Consuelo por enseñarnos que el pH es menos el logaritmo en base 10 de la concentración de iones de hidrógeno de una disolución, pero también es un partido político llamado partido humanista. Gracias Álvaro por demostrarnos que se puede dar religión con un humor muy malo. Gracias a ti Rosa, hemos descubierto, que por culpa de la física el tiempo es relativo mientras estudio, y no por culpa mía.

Y por último pero no menos importante, a Sara, a ti no te vamos a dar las gracias, pero no te asustes que te vamos a recitar un poema:

Oh Sara, Sara

Quién tu para que nos enseñara

Oh Sara, Sara

Gracias por hacer que progresara

Oh Sara, Sara

Ojalá esto no acabara.

Y aunque a veces no nos aguantara

y nos aconsejara

Nosotros hacíamos como si no nos importara

Ahora en serio, gracias a todos por ser nuestros guías, nuestros mentores y nuestro apoyo. Gracias por compartir con nosotros vuestros conocimientos, vuestra pasión y vuestra paciencia. Gracias por enseñarnos a pensar, a cuestionar, a crear a crecer, por estar ahí para resolver nuestras dudas, escuchar nuestras inquietudes y celebrar nuestros logros. Y ya que estamos, también dar las gracias a los padres que habrán soportado mucho también. Gracias mamá por todas esas noches en vela estudiando por fin he acabado.

Hoy día 26 de mayo de 2023, no solo nos graduamos como estudiantes de bachillerato, sino también como personas maduras, aunque algunos más que otros, también hay que decirlo. Pero por favor, no olvidemos nunca lo que hemos vivido aquí, todas las amistades que nos llevamos, las cuales esperemos que duren muchos años. No olvidemos nunca que somos una gran familia.

Hoy nos despedimos de esta etapa con una mezcla de nostalgia y de ilusión. Nostalgia por dejar atrás tantos momentos vividos, tantas personas queridas, tantas cosas aprendidas. Ilusión por empezar una nueva etapa, llena de retos, de oportunidades, y de aventuras.

Hoy cerramos un capítulo de nuestra historia, pero no el libro. Hoy empezamos una nueva aventura y nuevos sueños. Y recordar, no os fruísteis por el pasado, ni os preocupéis por el futuro, centraros en disfrutar del presente, que es un regalo

Os deseamos lo mejor en vuestras vidas, y os recordamos que siempre tendréis un lugar en nuestros corazones. Y como leí el otro día, "No lloréis porque se acabó, sonreír porque sucedió".

¡Gracias de corazón por estos dos años!